



## Contre le coup de force de Macron

### Pour l'urgence démocratique, écologique et sociale

### Mobilisons-nous le 7 septembre !

Lundi 26 août, Emmanuel Macron a refusé de nommer Lucie Castets première ministre, bien qu'elle soit la candidate du bloc arrivé en tête aux élections législatives.

Désavoué aux élections européennes et législatives, E. Macron poursuit sa gestion irresponsable d'une séquence débutée avec la dissolution de l'Assemblée Nationale, des élections législatives organisées à l'emporte-pièce, suivies d'un blocage institutionnel.

Il reste déterminé à poursuivre une politique néolibérale et soumise aux exigences du capital, pourtant largement contestée à plusieurs reprises dans les urnes et dans la rue, et aggrave ainsi une dérive autoritaire en usant jusqu'à la corde les pouvoirs que lui confère la Constitution de la V<sup>e</sup> République.

Il montre une nouvelle fois son mépris de l'expression citoyenne et continue ainsi à faire le lit de l'extrême droite

Nous appelons à rejoindre les actions et manifestations organisées le 7 septembre à travers tout le pays, et à construire dans les semaines à venir un large front pour faire appliquer nos revendications : abrogation de la réforme des retraites, réforme fiscale pour taxer les plus riches, hausse des salaires, financement massif des services publics, mise en œuvre de la bifurcation écologique...

**A RODEZ PLACE CHARLES DE GAULLE DEVANT LA PREFECTURE**  
**SAMEDI 7 SEPTEMBRE A 10H30**